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Zitat von Misterfcn 

Oben hat dir doch jmd. Schön vorgerechnet wieviel tatsächlich im Bundesligakader
stehen und bei wievielen die PKV der Spieler das Gehalt übernimmt.

Also "vorgerechnet" sieht anders aus.

Ist das von Belang, wenn Wendlinger, Celebi und Besong für die II. Mannschaft spielen? Geld
kosten sie trotzdem.

Und selbst wenn aktuell die Gehälter von vier Langzeitverletzten tatsächlich von der PKV
übernommen werden, dürfte sich der Kostenanteil der dann 29 Spieler schon stark summieren.
Ganz abgesehen von den Handgeldern für ablösefreie Spieler, die zu den gezahlten
Ablösesummen noch aufgeschlagen werden müssen.

Nachdem Bornemann im Winter drei Millionen Budget zur Verfügung hatte und nur einen
Ilisevic geholt hat, wundert mich der momentane "Kauf- und Leihrausch" schon. Ich kriege da
Bauchgrimmen, dass wir uns finanziell wieder in die falsche Richtung bewegen und in zwei
Jahren wieder alles auf dem Punkt ist, an dem Meeske übernommen hat.

1https://www.glubbforum.de/forum/thread/3524-club-finanzthread/?postID=2978446#post2978446

https://www.glubbforum.de/forum/thread/3524-club-finanzthread-oder-wo-ist-das-geld-hin/?postID=2978246#post2978246
https://www.glubbforum.de/forum/thread/3524-club-finanzthread/?postID=2978446#post2978446

